

SEÑORAS, SEÑORES, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS COOPERADORES.

SEÑOR PRESIDENTE DE COOPERAR CONTADOR JUAN CARLOS FISSORE, SEÑORA PRESIDENTE DEL INAES DOCTORA ELVIRA CASTRO.

QUIERO AGRADECER LA PRESENCIA DE TODOS USTEDES HOY AQUÍ, DONDE CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DEL 44° ANIVERSARIO DEL INSTITUTO MOVILIZADOR DE FONDOS COOPERATIVOS, INAUGURAMOS SU NUEVA SEDE Y LA DEL CENTRO CULTURAL DE LA COOPERACIÓN.

QUEREMOS AGRADECER ESPECIALMENTE AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN QUE AUTORIZÓ ESTE PROYECTO Y ASIGNÓ LOS RECURSOS. A LAS COOPERATIVAS ASOCIADAS QUE ADHIRIERON A LA IDEA Y APORTAN SU CONTRIBUCIÓN ECONÓMICA. A LA COMISIÓN DE CONSTRUCCIÓN QUE PRESIDIDA POR EL SECRETARIO ADMINISTRATIVO, SEÑOR JUAN FERNÁNDEZ ELIGIÓ EL PROYECTO Y SIGUIÓ LA MARCHA DE LA CONSTRUCCIÓN. A LOS ARQUITECTOS AQUILINO GUERRA, MARTÍN MÖLLER Y JORGE VAHEDZIAN QUE HICIERON EL PROYECTO Y LA DIRECCIÓN DE OBRA. A LA ARQUITECTA MATILDE BIELER QUE REPRESENTÓ AL INSTITUTO ANTE ESA DIRECCIÓN.

AGRADECEMOS TAMBIÉN A LA EMPRESA CONSTRUCTORA SUDAMERICANA QUE REALIZÓ LA OBRA, ASÍ COMO A LAS EMPRESAS QUE HICIERON PARTES ESPECÍFICAS DEL EDIFICIO.

A LOS ARTISTAS PLÁSTICOS CARLOS ALONSO, RODOLFO CAMPODÓNICO, ANÍBAL CEDRÓN, CARLOS GORRIARENA Y LUIS FELIPE NOÉ QUE NOS ENTREGAN CINCO HERMOSOS MURALES.

AL ARQUITECTO JUAN BUFFA, QUIEN NOS DIO LAS PRIMERAS ORIENTACIONES; Y MUY ESPECIALMENTE AGRADECEMOS EL TRABAJO DE

TODOS LOS OBREROS, PROFESIONALES Y TÉCNICOS QUE INTERVINIERON EN LA OBRA.

Y NO PUEDO OLVIDARME DE MENCIONAR CÁLIDAMENTE A TODO EL PERSONAL DEL IMFC Y A LOS COORDINADORES DEL CCC, QUE SUPERARON SU TAREA HABITUAL PARA APORTAR A LAS EXIGENCIAS QUE DEMANDÓ EL EMPRENDIMIENTO.

ESTA INAUGURACIÓN SIGNIFICA PARA EL INSTITUTO PONER EN PRÁCTICA, EN UNA NUEVA FORMA, SU CONSTANTE PREOCUPACIÓN PARA CONTRIBUIR A QUE LOS SECTORES POPULARES PUEDAN REFORZAR SU LUCHA POR UN MUNDO MEJOR. OTRO MUNDO ES POSIBLE, DEBEMOS HACERLO ENTRE TODOS Y ES IMPRESCINDIBLE COMENZARLO YA.

EL SISTEMA MUESTRA SU CARACTERÍSTICA MÁS DEFORME CUANDO EN VEZ DE APROVECHAR LA REVOLUCIÓN CIENTÍFICO TÉCNICA Y LA CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN PARA OFRECER MÁS BIENES PARA TODA LA HUMANIDAD, LA UTILIZA PARA EXPULSAR DEL TRABAJO Y CONSECUENTEMENTE DEL CONSUMO A POBLACIONES ENTERAS, EN TANTO FABRICA PODEROSOS MEDIOS DE GUERRA PARA IMPONER SU DOMINACIÓN SOBRE LOS PUEBLOS Y APROPIARSE DE SUS RECURSOS, DANDO ASÍ LUGAR AL TERRORÍFICO PROCESO DE CONCENTRACIÓN DE LA RIQUEZA POR UN LADO, Y MARGINACIÓN Y HAMBRE POR EL OTRO.

APROVECHANDO LA CAÍDA DEL SOCIALISMO REAL, Y EL FUERTE DEBILITAMIENTO DE LOS MOVIMIENTOS SOCIALES EN EL MUNDO Y EL DESVÍO IDEOLÓGICO DE LOS PARTIDOS SOCIAL DEMÓCRATAS A POSICIONES NEOLIBERALES, LOS IDEÓLOGOS DEL SISTEMA, PRETENDIERON DECRETAR EL FIN DE LAS IDEOLOGÍAS E INSTALAR EL PENSAMIENTO ÚNICO PARA PERPETUAR SU HEGEMONÍA. SUS EPÍGONOS SE ILUSIONABAN CON PODER DETENER LA HISTORIA ANCLÁNDOLA EN EL FALSO PARAÍSO DEL MERCADO.

YA HEMOS VISTO DE QUE SE TRATA ESE PARAÍSO, LAS CIFRAS DE DESOCUPADOS, MARGINADOS, ANALFABETOS, DESPROTEGIDOS EN SALUD, MORTALIDAD INFANTIL Y ANCIANIDAD ABANDONADA SON LA TREMENDA REALIDAD DE ESTE SISTEMA. EL ATAQUE A LA NATURALEZA Y LA AMENAZA DE GUERRA ES UNA CONSTANTE.

ANTE NOSOTROS ESTÁ TODAVÍA PENDIENTE EL DESAFÍO DE CREAR UNA CULTURA QUE REEMPLACE A ESTOS VALORES EN DECADENCIA, QUE GANE LA CONCIENCIA Y EL CORAZÓN DE LAS PERSONAS Y LAS ESTIMULE A PARTICIPAR EN DEFENSA DE LO QUE ES JUSTO Y NOBLE.

LA LUCHA CULTURAL ES FUNDAMENTAL PARA SOSTENER LA CONFRONTACIÓN DE CLASES EN LA SOCIEDAD MODERNA.

SI REALMENTE ASPIRAMOS A UNA TRANSFORMACIÓN PROFUNDA, REVOLUCIONARIA, DE LA SOCIEDAD ARGENTINA, DEBEMOS INTENSIFICAR LA LUCHA CULTURAL, PARA IMPULSAR EL DESARROLLO DE LA SUBJETIVIDAD POPULAR.

NECESITAMOS GESTAR UN PENSAMIENTO OPUESTO AL DOMINANTE, A LA ACEPTACIÓN DE LA GLOBALIZACIÓN COMO ALGO INEVITABLE.

EL ACTUAL ORDEN ES UN HECHO HISTÓRICO SOCIAL DE ÉPOCA, NO ES ETERNO, SUPONE DEPENDENCIA, DESIGUALDAD, LIBRE MOVIMIENTO DE LOS CAPITALES PERO PROHIBICIÓN PARA EL TRASLADO DE LAS PERSONAS QUE NECESITAN TRABAJAR.

NECESITAMOS CONTRAPONERLE UN PENSAMIENTO DISTINTO, ALTERNATIVO, CAPAZ DE GENERAR Y DESARROLLAR UNA SALIDA DIFERENTE, A FAVOR DE LOS PUEBLOS Y DE LOS DERECHOS HUMANOS. POR ELLO NECESITAMOS CONSTRUIR UN PENSAMIENTO CRÍTICO, TRANSFORMADOR Y DE IZQUIERDA.

SI LA SOCIEDAD PUEDE SER EXPLOTADA, ES PORQUE UN GRAN SECTOR DE ELLA CARECE DE LA CONCIENCIA DE QUE LA EXPLOTACIÓN ES UNA INJUSTICIA QUE PUEDE Y DEBE SER SUPERADA.

EL CENTRO CULTURAL DE LA COOPERACIÓN SE PROPONE CONTRIBUIR A FORMAR ESA CONCIENCIA PARA APORTAR AL DESARROLLO DE UN PENSAMIENTO CRÍTICO.

LAS MEJORES FORMAS PARA DIFUNDIRLO EN LA SOCIEDAD ES A TRAVÉS DE LA INVESTIGACIÓN, DEL DISCURSO, DEL DEBATE, EL ENSAYO Y EL LIBRO; ASÍ COMO CON EL TEATRO, LA MÚSICA, LA DANZA Y LAS ARTES PLÁSTICAS, QUE TAN DIRECTAMENTE LLEGAN A LOS SENTIMIENTOS.

LA DOCTRINA COOPERATIVA SOSTENIDA DESDE SIEMPRE POR NUESTRO INSTITUTO SE NUTRE DEL PENSAMIENTO DE LOS SOCIALISTAS UTÓPICOS QUE FUERON QUIÉNES FUNDARON LA COOPERACIÓN, Y CUYOS VALORES FUNDAMENTALES SON LA SOLIDARIDAD, LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA, LA AYUDA MUTUA, LA PROPIEDAD COMÚN DE LOS MEDIOS DE PRODUCCIÓN, LA ADHESIÓN VOLUNTARIA, EL ACTO ECONÓMICO COMO ACTO DE SERVICIO Y NO DE LUCRO. DESARROLLAR LA SOLIDARIDAD PARA CONVERTIRSE EN UNA DE LAS MANERAS MÁS POTENTE DE UNA NUEVA CONSTRUCCIÓN SOCIAL Y ASÍ ENFRENTAR AL PENSAMIENTO DOMINANTE, QUE PROPICIA EL INDIVIDUALISMO, MARGINA A UNA GRAN PARTE DE LA POBLACIÓN, EMPOBRECE A LA MAYORÍA Y FRACTURA LA SOCIEDAD.

ESTE PENSAMIENTO INCORPORADO EN LA SUBJETIVIDAD DE LAS PERSONAS SERÁ HERRAMIENTA DE TRANSFORMACIÓN DE LA SOCIEDAD.

PARA ELLO ES NECESARIO PREPARAR INTELECTUALES PUES LAS TRANSFORMACIONES DEBEN COMENZAR EN LA CABEZA Y EL CORAZÓN DE LAS PERSONAS.

EL HAMBRE, LA REPRESIÓN Y LA MARGINACIÓN LOS VA A LLEVAR A UNA JUSTA LUCHA POR SUS DERECHOS EN DIVERSAS FORMAS Y MOMENTOS. PERO SI NO HAY UNA PROPUESTA SUPERADORA, TERMINA AGOTÁNDOSE Y ES DERROTADA POR LA REPRESIÓN.

LA CONCIENCIA DE QUÉ, POR QUÉ, CÓMO Y PARA QUÉ HACER, NECESITA SER ENRIQUECIDA POR LA INTELLECTUALIDAD.

NO ES QUE FALTEN IDEAS, NO ES QUE FALTEN INTELLECTUALES, NI LUCHADORES SOCIALES, LOS HAY Y LUCHAN; PERO LOS 30.000 DESAPARECIDOS, LOS MILES DE EXILIADOS QUE GENERÓ LA DICTADURA GENOCIDA, CANTIDADES DE DESESPERANZADOS, CONSTITUYEN UN VACÍO INTELLECTUAL MUY GRANDE QUE ES NECESARIO REPONER.

POR ESO CONVOCAMOS A LOS JÓVENES PARA FORMAR ESA NUEVA INTELLECTUALIDAD, ESA NUEVA INTELIGENCIA, PORQUE LA RESPONSABILIDAD ES SIEMPRE, Y EN PRIMER LUGAR, DE LA INTELIGENCIA.

EN LAS SOCIEDADES FRACTURADAS POR LOS CONFLICTOS DE CLASE, LOS DUEÑOS DE LA RIQUEZA Y DEL PODER SON QUIENES CONSTRUYEN LA CULTURA DOMINANTE.

QUIENES CUESTIONAMOS LOS MODOS DESIGUALES DE DISTRIBUCIÓN Y APROPIACIÓN DE LA RIQUEZA, PROPICIAMOS UNA CULTURA QUE, PARTIENDO DESDE Y CON LOS OPRIMIDOS, INTENTAMOS TRANSFORMAR EL MUNDO EN UN SENTIDO IGUALITARIO Y EMANCIPATORIO.

SIEMPRE HAY POR LO MENOS DOS CULTURAS EN UNA SOCIEDAD, UNA QUE SE CORRESPONDE A LOS INTERESES DE LOS QUE DOMINAN, OTRA QUE INTENTA REPRESENTAR LOS INTERESES DE LOS DOMINADOS. LA CULTURA HOY HEGEMÓNICA SE SOSTIENE DESDE EL PODER CON EL

CONTROL DE LOS CENTROS DE ENSEÑANZA PÚBLICOS Y PRIVADOS Y CON LA MANIPULACIÓN DE LOS MEDIOS MASIVOS DE DIFUSIÓN; LOGRAN ASÍ LA PASIVIDAD DE MUCHOS DE LOS AFECTADOS ECONÓMICA Y SOCIALMENTE.

LA CULTURA MONTADA EN LOS PARADIGMAS NEOLIBERALES, LA MÚLTIPLE FRACTURA DEL MOVIMIENTO POPULAR, EL INDIVIDUALISMO Y EL SÁLVESE QUIEN PUEDA, LA AMENAZA DE LA REPRESIÓN Y LA GUERRA, HA DESPLAZADO A LA CULTURA QUE FUE CONSTRUIDA POR LOS PUEBLOS DESDE SUS INTERESES MÁS GENERALES, LA QUE TIENE QUE VER CON LOS VALORES DE LA DIGNIDAD, LA FRATERNIDAD, LA COOPERACIÓN, LA SOLIDARIDAD, LA DEMOCRACIA Y LA PAZ.

ANTE EL ACTUAL DESASTRE, NOS EXTORSIONAN. PRETENDEN CONVENCERNOS QUE LA ÚNICA SOLUCIÓN ESTÁ EN EL ACUERDO CON EL FMI Y PREPARARNOS PARA LA ASOCIACIÓN DE LIBRE COMERCIO DE LAS AMÉRICAS, ES DECIR, EL ACUERDO DE LOS CORDEROS CON EL LOBO.

EL CARÁCTER Y EL TAMAÑO DE LA INDIGNIDAD DEL SISTEMA ESTÁ REFLEJADO EN QUE ARGENTINA PRODUCE ALIMENTOS PARA 300 MILLONES DE PERSONAS, PERO PASAN HAMBRE EN NUESTRO PAÍS, SEGÚN DATOS OFICIALES, MÁS DE NUEVE MILLONES DE INDIGENTES. DE ELLOS MÁS DE DOS MILLONES SON NIÑOS QUE CARECEN DE ALIMENTACIÓN BÁSICA.

TODOS LOS SERES HUMANOS SOMOS IGUALES, SIN DISTINCIÓN DE RAZA, COLOR, SEXO, RELIGIÓN O IDEAS POLÍTICAS. LOS NORTEAMERICANOS DEL SIGLO XIX PRETENDIERON SER RECONOCIDOS COMO LA GRAN DEMOCRACIA MUNDIAL, A PESAR DE QUE MANTENÍAN LA ESCLAVITUD. HOY BUSH, ASESINO DE PUEBLOS Y GANADOR PÍRRICO DE ELECCIONES DONDE SOLO VOTÓ EL 37% DEL ELECTORADO, PRETENDE

SER CONSIDERADO EL LÍDER DE LA DEMOCRACIA Y DEFENSOR DE LOS DERECHOS HUMANOS.

DESDE EL CCC NOS PROPONEMOS ACOMPAÑAR LAS NECESIDADES Y SUFRIMIENTOS DE NUESTRO PUEBLO, REFLEXIONAR JUNTOS Y SER PARTE DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA SALIDA COMÚN. NO ALCANZA CON LA PROTESTA, TAMPOCO CON LA LUCHA AISLADA, NI CON LA CULTURA QUE NO ES PATRIMONIO DEL PUEBLO.

DEBEMOS LOGRAR CONSTRUIR UNA TEORÍA QUE SURJA DE LAS PROTESTAS, QUE AYUDE A ARTICULAR LAS LUCHAS, A UNIFICAR AL PUEBLO.

EN LA COOPERACIÓN, CONCEBIDA POR EL IMFC COMO UNA FORMA DE SOCIALISMO, EL PODER DEBE RADICAR EN EL CONJUNTO DE LA SOCIEDAD.

ES EL PODER POPULAR QUE DEBE ORGANIZARSE DESDE ABAJO, CONCEPCIÓN QUE VALE TANTO PARA LAS COOPERATIVAS COMO PARA LAS NACIONES.

TANTO LAS SOCIEDADES COOPERATIVAS COMO LAS SOCIALISTAS NECESITAN LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA PARA QUE NO SURJA LA BUROCRACIA QUE SE CONSTITUYA EN PODER.

EN EL SISTEMA CAPITALISTA, EL PODER ES DEL PATRÓN, DUEÑO DE LOS MEDIOS DE PRODUCCIÓN, A PARTIR DE LO CUAL SE GENERA EL PODER DEL ESTADO QUE INSTALA LA CULTURA DOMINANTE. SUS GRANDES UNIVERSIDADES NACIONALES Y PRIVADAS SON CENTROS DE FORMACIÓN Y DIFUSIÓN DE ESA CULTURA, PENSADA DESDE LOS INTERESES DEL PODER DOMINANTE Y CON UNA FINALIDAD CENTRAL, SOSTENER Y REPRODUCIR EL DOMINIO.

LAS CIENCIAS SOCIALES NO SON NEUTRAS, DEPENDEN DE VISIONES DEL MUNDO, DE INTERESES.

NUESTRA INTENCIÓN ES APORTAR AL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS SOCIALES DESDE LA ÓPTICA DE LOS DOMINADOS.

LOS GRUPOS DE INVESTIGACIÓN SON EL LUGAR CENTRAL DEL CCC. ELLOS DEBERÁN CONFORMAR LA TEORÍA. NOS AYUDARÁN A FORMAR INTELLECTUALES Y A GENERAR NUESTRA PROPIA IDENTIDAD. EL CENTRO CULTURAL SERÁ IMPORTANTE POR LO QUE SUS INTEGRANTES REALMENTE HAGAN Y POR SUS INTENCIONES.

QUEREMOS UN CENTRO ACTIVO, QUE CONSTRUYA, QUE FORME, QUE SEA CREADOR, QUE ESTÉ EN CONSTANTE COMUNICACIÓN CON EL PUEBLO PORQUE LA CULTURA SOLA TAMPOCO PRODUCE CAMBIO EN LA SOCIEDAD.

EL CENTRO CULTURAL QUIERE APORTAR A UNA NUEVA CULTURA, RECUPERAR LO MEJOR DE NUESTRAS TRADICIONES, DESPLEGARLAS EN FORMAS NUEVAS QUE SE CORRESPONDAN AL NUEVO MUNDO, DONDE EL SER HUMANO PUEDA ALCANZAR UN ESTADO DE LIBERTAD Y FELICIDAD PLENA, UNA CULTURA QUE ESTÉ AL SERVICIO DE UNA SOCIEDAD JUSTA, FRATERNAL, SOLIDARIA, ARMÓNICA, LIBRE, DEMOCRÁTICA, HUMANA, QUE RESPETE NUESTRA IDENTIDAD, NUESTRO IDIOMA, LOS DERECHOS HUMANOS EN SU CONCEPCIÓN INTEGRAL.

LA HISTORIA ESTÁ LLENA DE PERSONAJES QUE, DANDO VUELTA SUS POSICIONES, TERMINARON SIENDO LOS PEORES DISCIPLINADORES DE SUS ANTERIORES COMPAÑEROS; PARECIERAN CONTINUAR LA TRADICIÓN DE LA ESPAÑA DE 1400, CUANDO MOROS Y JUDÍOS CONVERTIDOS A LA RELIGIÓN OFICIAL RESULTARON SER LOS MEJORES INQUISIDORES, PARA QUE NO QUEDARAN DUDAS.

ASÍ LA DERROTA QUE SUFRIMOS HIZO QUE SE MULTIPLICARAN LAS DEFECCIONES Y LAS TRAICIONES; MUCHOS SIGUIERON LOS PASOS DE LOS VARGAS LLOSA, LOS CASTAÑEDA, LOS CARDOSO Y NOS QUEDAN MUY POCOS SARAMAGO. NECESITAMOS INTELECTUALES QUE ASIENTEN SU PENSAMIENTO EN LOS VALORES HUMANOS Y EL CONTENIDO SOCIAL, EN EL ANÁLISIS PROFUNDO Y CIENTÍFICO. RECHAZAMOS LO SIMPLEMENTE DECLAMATIVO, SIMPLIFICADOR Y VANAL.

EL FIN ESENCIAL DE LA ECONOMÍA ES ASEGURAR TRABAJO PARA TODOS, ES UN DERECHO NATURAL Y EL HOMBRE DEBE INTERCAMBIAR EL FRUTO DE SU TRABAJO CON OTRO HOMBRE EN UN ACTO SOLIDARIO Y PERMITIR QUE LA SOCIEDAD FUNCIONE EN BENEFICIO DE TODOS. LOS RECURSOS DE LA INTELIGENCIA, DEL DINERO O DEL PODER NO DEBERÁN SER EMPLEADOS PARA DAR A UNOS MÁS DERECHOS QUE A OTROS. LOS MÁS INTELIGENTES, LOS QUE TUVIERON ACCESO AL CONOCIMIENTO, DEBERÁN ESTAR MÁS COMPROMETIDOS CON UN PROYECTO FAVORABLE A LOS INTERESES DEL PUEBLO.

PONEMOS EL CENTRO CULTURAL DE LA COOPERACIÓN, CON MODESTOS RECURSOS PERO MUCHOS ESFUERZOS, AL SERVICIO DEL PROYECTO QUE ELABORAREMOS ENTRE TODOS, PARA QUE DE AQUÍ SALGA UN PENSAMIENTO NUEVO DE CONFRONTACIÓN, QUE ASEGURE LA VIGENCIA DEL HUMANISMO.

TENDREMOS QUE IR GANANDO PRESENCIA EN LA SOCIEDAD DE MANERA TAL QUE NUESTRO TRABAJO FRUCTIFIQUE EN EL PROYECTO DE CREAR UN PENSAMIENTO QUE ALIMENTE A LA INTELIGENCIA, QUE NUTRA A LA SOCIEDAD, QUE LE DÉ BASES PARA ENCONTRAR FORMAS ORGANIZATIVAS, PARA COINCIDIR CON OTROS ORGANISMOS SOCIALES Y POLÍTICOS QUE TIENEN LOS MISMOS OBJETIVOS, DESTERRAR LOS SECTARISMOS Y LOS DOGMATISMOS, E INICIAR CAMINOS DE ACCIÓN CONJUNTA PARA TERMINAR CON ESTA VERGÜENZA DE UN PAÍS CON

RECURSOS NATURALES ABUNDANTES PARA COBIJAR MUCHOS MÁS MILLONES DE LOS QUE SOMOS, PARA VIVIR EN UNA SOCIEDAD MÁS PLENA, DONDE LOS VALORES HUMANOS SE DESARROLLEN EN LA BÚSQUEDA DE LA SUPERACIÓN DE LA HUMANIDAD.

TRABAJEMOS APOYÁNDONOS EN LOS PRINCIPIOS DEL COOPERATIVISMO, DE ESA COOPERACIÓN QUE NACIÓ COMO RESPUESTA A LA CRISIS QUE PROVOCÓ EN LA SOCIEDAD LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL.

ES UN PENSAMIENTO QUE POR SU ESENCIA ES SOCIALISTA.

EL SENTIDO DEL CCC SERÁ HACER SU APORTE A LA FUNDACIÓN DE UNA CULTURA SOLIDARIA, EMANCIPADORA.

UNIDOS A LAS LUCHAS POPULARES Y A OTRAS FUERZAS SOCIALES Y POLÍTICAS, CONSTRUYAMOS TODOS UNA ALTERNATIVA. ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE ESA SERÁ LA MANERA DE SER VERDADERAMENTE LIBRES.

LLAMAMOS A USTEDES A LA PARTICIPACIÓN ACTIVA EN LA CONSTRUCCIÓN DEL CCC, PARA QUE SEA CAPAZ DE PROYECTAR UN NUEVO IMAGINARIO POPULAR, PROGRESISTA Y DE IZQUIERDA, QUE INSTALE EN EL CORAZÓN Y LA CONCIENCIA DEL PUEBLO QUE ES POSIBLE UNA SOCIEDAD HUMANA, SOLIDARIA Y LIBRE.

TERMINO DICIENDO LO QUE SE CANTÓ PLENO DE ALEGRÍA Y ENTUSIASMO EN EL ÚLTIMO FORO SOCIAL MUNDIAL EN BRASIL: “OTRO MUNDO ES POSIBLE SI LA GENTE QUISIERA”.

YO SÉ QUE USTEDES LO QUIEREN, LUCHEMOS PARA QUE MUCHOS MÁS LO QUIERAN. ENTONCES OTRO MUNDO SÍ SERÁ POSIBLE.